

14/05/2022

## INAUGURATION BOUCLES DE RANDONNEE SECTEUR NORD TERRES DU LAURAGAIS

C'est par une belle et chaude journée estivale que s'est déroulée le samedi 14 mai 2022 l'inauguration des boucles PR du réseau nord de terres du Lauragais.

Les élus de la communauté de communes, du conseil départemental, des communes partenaires, du comité et de notre club affilié Caraman Randonnées Loisirs, étaient accueillis à Beauville par son maire pour quelques discours puis pour couper le ruban, inaugurant officiellement le réseau des nouvelles 5 boucles PR de ce territoire.

En début d'après-midi, un groupe de 23 marcheurs est parti sur la boucle du Pistouillé de 12 km, labellisée PR de la FFRandonnée, accompagné par les bénévoles de la Fédération. Une animation par l'association « Nature en jeux », particulièrement appréciée des randonneurs, nous était proposée autour des fleurs rencontrées en chemin, notamment les différentes variétés d'orchidées.

Plus d'infos sur ces boucles et randofiches à télécharger sur [www.randopedestre31.fr/idées balades](http://www.randopedestre31.fr/idées%20balades) et sur [www.lauragais-tourisme.fr](http://www.lauragais-tourisme.fr)



Discours des élus



Animation Nature en jeux



Orchidée en chemin



Moulin d'Hercule sur le chemin du Pistouillé

Vue sur Ségreville



Le groupe de randonneurs